
Câmara de Antônio João - Mato Grosso do Sul
Rua Neco Manoel Flores, 150

PROTOCOLO
 

 Requerimento
N°

    12/2015   

 

Senhores Vereadores,

Eu, GEISYCLÉIA MARQUES DA SILVA, Vereadora, no uso de minhas atribuições vistas no artigo 148 do
Regimento Interno da Câmara Municipal de Antonio João, após consultar o soberano Plenário, SOLICITAR que:

 Seja encaminhada por ofício dessa Casa de Leis, reivindicação ao EXCELENTISSIMO SENHOR PREFEITO,
SELSO LUIS LOZANO RODRIGUES, estendendo-se ao SENHOR SECRETÁRIO DE MEIO-AMBIENTE E
TURISMO, ERALDO GRACIANO, solicitando informações de quais ações estão sendo realizados para
preservação de cabeceiras de rios, que se encontra em nosso município, e quais projetos e incentivos que o
Governo Estadual e Governo Municipal têm para tais ações. Solicito também o mapeamento seguido de relatório
das Cabeceiras de rios e nascentes e suas denominações.

Este requerimento se faz necessário devido a preocupação com a questão de falta d’aguá potável em varias
regiões do Brasil, sendo que o dever deste município é grande, pois,  somos agraciados com varias nascentes de
rios, sendo de responsabilidade nossa de  preservar.

                                                             Gabinete da Vereadora, 11 de Março de 2015.

Geisycléia Marques da Silva
Vereador(a) - PSDB
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